ALLES MUSS KLEIN BEGINNEN

Spatzengottesdienst der Mutter-Kind-Gruppen Schöpfungskirche Bischofswiesen, 15. März 2014

Am 15.03.2014 trafen sich die Mutter-Kind-Gruppen unserer Kirchengemeinde zum Spatzengottesdienst in Bischofswiesen. Insgesamt 28 Kinder zwischen ein paar Monaten und 8 Jahren und ebenso viele Erwachsene waren der Einladung durch das Team rund um Pfarrer Gerstner gefolgt.

Zum Thema "Alles muss klein beginnen" wurde gemeinsam gebetet, gesungen und die Geschichte der Blume, die jetzt im Frühling zu wachsen beginnt, gespielt. Der Höhepunkt war sicher das gemeinsame Säen der Kressesamen und das anschließende Gießen. Die Kinder können in den nächsten Tagen und Wochen in der Mutter-Kind-Gruppe das Wachstum der Kresse mitverfolgen.

Auf ganz andere Weise erlebten die Kinder das Aufblühen einer gefalteten Papierblume, die ins Wasser gelegt wurde. Eindrucksvoll schnell öffnete sich die Blüte, war dem Ansturm der Kinderhände aber auf Dauer nicht gewachsen. Zu viel Wasser mögen weder die echten noch die Papierblumen. Jedes Kind durfte eine selbstgebastelte Papierblume mit nach Hause nehmen. Mit einem Lied und dem Segen wurde der kleine Gottesdienst beendet.

Fleißige Mütter hatten Kleinigkeiten zum Essen mitgebracht. So konnte im Anschluss an den Gottesdienst in geselliger Runde das Gespräch gesucht werden. Für den Sommer ist schon der nächste Spatzengottesdienst angedacht. Er soll wieder zu einer festen Einrichtung unserer Kirchengemeinde werden.











Text und Fotos: Irmela Leubner